



Lista para cualquier aventura.

La VX-EU ofrece una mezcla única de pasión y practicidad. El motor de 3 cilindros y 1.049 cc garantiza una conducción excitante y brinda la aceleración y la velocidad necesarias en todo momento. El amplio espacio de carga adicional resulta extremadamente útil para ir de pícnic o para llevar contigo todo lo necesario para dar un largo paseo.

La versatilidad encabeza la lista de los muchos factores que hacen de los modelos VX unas de nuestras motos acuáticas más solicitadas. Estas compañeras fieles brindan un impresionante abanico de prestaciones: te harán vivir la emoción de los deportes acuáticos más adrenalínicos o te llevarán hasta el relajante mundo de las travesías por vías navegables.



- Potente motor de 3 cilindros y 1.049 cc
- Revolucionario sistema RiDE® para un control intuitivo
- Capacidad de almacenamiento grande y accesible, con una capacidad de 114 litros
- Prácticos espacios para los pies con drenaje automático
- Excelente posición de conducción ergonómica
- Estilo, color y gráficos atrevidos
- Gancho de remolque y grandes espejos integrales

Duradera, fiable y diseñada en base a una ingeniería y una calidad de construcción de primer nivel, la VX-EU es una embarcación realmente excepcional a un precio realmente accesible, lo que la convierte en una elección asequible, tanto para propietarios particulares como para empresas de alquiler. Un color blanco ultramoderno con detalles en estiloso y actual verde azulado le dan a esta WaveRunner un aspecto que resulta tan estimulante como lo es la sensación de conducirla.

Lista para cualquier aventura.

La VX-EU aúna pasión y practicidad. Gracias a su motor de 3 cilindros y 1.049 cc es capaz de alcanzar velocidades realmente excitantes. Su capacidad de carga ofrece mucho espacio, suficiente para ir de pícnic o llevar contigo todo lo necesario para salir a dar un largo paseo.

La versatilidad encabeza la lista de los muchos factores que hacen de los modelos VX unas de nuestras motos acuáticas más solicitadas. Estas compañeras fieles brindan un impresionante abanico de prestaciones: te harán vivir la emoción de los deportes acuáticos más adrenalínicos, y también llevarán hasta el relajante mundo de las travesías por vías navegables.

En la variedad está el gusto cuando llega el momento de vivir aventuras con la VX-EU. La ingeniería de precisión aplicada al diseño de este modelo asegura una fiabilidad y una durabilidad a toda prueba, y lo convierten en una elección asequible, tanto para particulares como para empresas de alquiler. Un color blanco ultramoderno con detalles en estiloso y actual verde azulado le dan a esta WaveRunner un aspecto que resulta tan estimulante como lo es la sensación de conducirla.



Sistema RiDE® (marcha atrás con desaceleración intuitiva electrónica)

El revolucionario sistema RiDE® eleva el placer de conducir a nuevas cotas y aporta confianza al usuario, sea cual sea su nivel. Basta con accionar el gatillo acelerador en el puño derecho para avanzar y acelerar, o accionar el gatillo del puño izquierdo para frenar o ir marcha atrás. Con la ayuda del control de tracción en marcha atrás, todo resulta todavía más fácil.



Motor de 3 cilindros, 4 tiempos, 1.049 cc TR-1

La VX-EU está propulsada por nuestro motor WaveRunner más innovador, de 3 cilindros y 1.049 cc. Esta impresionante máquina brinda un empuje sobresaliente, una aceleración extraordinaria y una elevada potencia a altos regímenes, combinados con un bajo consumo y un excelente confort.



Amplios y prácticos espacios de almacenamiento

La última VX EU tiene un amplio espacio de carga para que puedas llevar contigo todo lo que necesites. No sólo dispone de mucho espacio bajo el asiento y un alojamiento para nevera en proa: la guantera estanca de gran tamaño tiene iluminación LED azul y tomas USB y de 12 V para cargar tu teléfono de forma segura.



Diseño elegante y moderno, gráficos llamativos

Queríamos que la última VX-EU luciera un buen aspecto además de ofrecer buenas sensaciones de conducción. Por eso hemos añadido un esquema gráfico potente y atractivo que llamará la atención mientras surcas las aguas. Sus acertados colores acentúan un diseño moderno y atractivo, convirtiéndola en el centro de atención, también en el muelle.



Cómodo diseño del asiento y óptima manejabilidad

El diseño de los supercómodos asientos y del manillar de la VX-EU proporciona una excelente ergonomía y comodidad en cualquier posición de conducción. Los reposapiés són ahora más profundos y anchos, y junto a los puños de nuevo diseño proporcionan un gran control en la conducción, incluso si se trata de pilotos de baja estatura.

Motor

Tipo de motor	3-cylinder, 4-stroke TR-1 Yamaha Marine Engine
Cilindrada	1.049 cc
Combustible	Gasolina normal sin plomo
Capacidad de combustible	70 l
Cap. depósito aceite	3,4 l

Dimensiones

Largo	3,33 m
Ancho	1,24 m
Altura	1,2 m
Peso en seco (kg)	318 kg

Características

Capacidad de carga	113,9 l
Capacidad de pasajeros	1-3 personas